

DESBALANCE

Sobreviven a la resaca.



JORGE SANDOVAL,
gobernador

Tras una larga sequía financiera generada por los Juegos Panamericanos 2011, el gobierno de Jalisco, de **Jorge Aristóteles Sandoval**, puede respirar tranquilo, pues Moody's le reconoció los esfuerzos hechos en materia fiscal y de orden en su nivel de deuda.

Además de subirle la calificación, les mejoró la perspectiva a estable. Estas son buenas noticias para el estado que busca mejorar su calidad crediticia. Sin duda la realización de la justa deportiva dejó de manifiesto que México puede organizar un evento de trascendencia mundial, pero también quedó claro que haber elevado la deuda para tener la infraestructura adecuada puso en aprietos financieros a la entidad. Analistas dicen que aún falta mucho por hacer, pero califican como un buen paso lo logrado por el gobierno estatal. Algunos estados pueden aplicar el refrán "Cuando veas las barbas del vecino rasurar pon las tuyas a reposar".